

1. Herren siegt in Beltheim im Vier-Punkte-Spiel

Geschrieben von: Fabian Mades

Samstag, den 25. Oktober 2014 um 15:15 Uhr -



Im wichtigen Hunsrück-Derby der 2. Rheinlandliga traf die 1. Herren am vergangenen Samstag auf den noch erfolglosen SV Beltheim. Nach fast drei Stunden Spielzeit hatte das Team um Kapitän Nico Ballbach (Foto) zwei wichtige Punkte durch den 9:4-Auswärtssieg eingefahren. Die Doppel begannen allerdings nicht so vielversprechend, denn nur Arturo Pastoriza und Torsten Musshoff sicherten dem TuS hier einen Zähler. Eben diese beiden Spieler sorgten auch im folgenden Spielverlauf für einen deutlichen Vorteil zugunsten der Gäste, denn im vorderen Paarkreuz stand am Ende eine blitzsaubere 4:0-Bilanz für Dichtelbach zu Buche. Auch das mittlere Paarkreuz wusste zu überzeugen und punktete in drei von vier Einzeln. Hinten war es einmal mehr ein gut aufgelegter Tobias Weber, der ein rundum starkes Mannschaftsergebnis abrundete und sein Einzel gewann. Mit 3:3 Punkten steht der TuS Dichtelbach nun im Mittelfeld der 2. Rheinlandliga Süd-West und sieht am 15. November einem schweren Doppelspieltag auswärts in der Eifel entgegen.